
農業委員会 総会（10 月） 議事録 

日 時 令和元年 10 月 31 日（木） 19：30～21：00 

場 所 新 島 村 住 民 セ ン タ ー  1 F  会 議 室 

出 席 

農業委員会長 10 石野 正幸 

農業委員 1 綾 真吾 

農業委員 2 釜 裕子 

農業委員 4 天野 律子 

農業委員 6 植松 由美子 

農業委員 7 大沼 剛 

農業委員 8 北村 一男 

農地利用最適化推進委員  池村 達子 

農地利用最適化推進委員  前田 亙 

   

   

事務局 

 登  文乃 

  

  

欠 席 

農業委員 3 山下 竹夫 

農業委員 5 宮川 寅男 

農業委員 9 岩永 和徳 

農地利用最適化推進委員  横田 泰一 

傍 聴 人 1 名 

 

１ 会 議 事 件  なし 

    

    

２ 協 議 事 項 (１) 農地利用状況調査について 

  (２) 台風 19 号の被害について 

  (３) 台風 15 号農業被害に対する国等の支援策について 

  (４) 全国農業会議所より注意喚起（2件） 

  (５) 12/2～3 島しょ振興現地研修会への参加について 

  (６) 7～9 月分報酬について 

  (７) ①農業委員会だよりについて 

   ②議事録署名人について 

   ③来月の総会について 

 



１ 会議事件 

なし 

 

 

２ 協議事項 

(１) 農地利用状況調査について 

 全員が調査終了したことを確認 

(２) 台風 19 号の被害について 

 事務局から被害状況を説明 

(３) 台風 15 号農業被害に対する国等の支援策について 

 事務局から支援策を説明 

(４) 全国農業会議所より注意喚起 

 事務局より説明 

(５) 12/2～3 島しょ振興現地研修会への参加について 

 事務局より日程等を説明。参加者については後日指名することとする。 

(６) 7～9 月分報酬について 

 事務局より配布・説明 

(７) その他 

① 農業委員会だよりについて 

（第 3号担当者：綾委員、大沼委員、石野会長。原稿締切 11/20。） 

② 議事録署名人について 

③ 翌月の総会について（11/26 にて決定。若郷地区朝。） 

 

 質問・意見 

1、ふれあい農園について 

大沼委員： ふれあい農園と農協がもっと連携を行えないか。農家が使いやすく役割の分担

を行うべき。農協より農地に近い農園で農機の貸し出しを農園で一括して行う

ことで、遊休農地の解消になるのではないか。 

石野会長： 農園は民営化を行っても良いのではないか。農薬とたい肥が購入できるような

形が農家にとっては望ましい。 

事務局： 課内で検討させていただきます。 

2、GAP について 

池村委員： 東京オリンピックに向けて東京野菜の需要が高まると思うが、GAP 申請など新



  

島・式根島で何かできないか。 

石野会長： GAP 申請については今年に限ってダイハルでとりまとめを行ってくれており、

ダイハルと取引のある希望農家は既に申請準備を進めている。個人ではクリア

しなければならない項目が 100 以上あり、対応不可能と思われる。 

大沼委員： 今回は J-GAP というもので、新島では玉ねぎ、明日葉、島唐辛子、トマトで申

請予定。 

― 閉会 ― 




